

Visite guidée du musée Henri Matisse

Une guide nous a fait visiter quelques salles du musée. On a vu une photo d'Henri Matisse, des tissus, des tableaux et des sculptures. La dame nous a raconté la vie de Matisse.

Au début Matisse travaillait chez un notaire. Un jour, il a eu l'appendicite. Pendant le temps qu'il ne pouvait plus travailler, il a commencé à dessiner et il a décidé d'en faire son métier. Il a appris à sculpter, à dessiner et à peindre.

Au début les tableaux de Matisse étaient sombres. Puis, il va peindre des tableaux aux couleurs vives. C'est pour cela qu'il est devenu le chef de file du fauvisme. A un autre moment de sa vie, il a peint des grandes feuilles avec des couleurs vives et il découpait des formes dedans pour en faire des tableaux.

Texte de Duncan, Pierre et Madame Manie

